



Nota de prensa

La Organización de Estados Iberoamericanos recibe el Premio Princesa de Asturias



• El premio a la Cooperación Internacional se concede en el año en que la OEI celebra su 75 aniversario en la región iberoamericana.

Brasília, 29 maio 2024 – En el año de su 75 aniversario, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) recibió el miércoles (29) en España el Premio Princesa de Asturias de Cooperación Internacional.

El jurado destacó que "desde su fundación, la OEI ha desarrollado una fructífera labor de promoción del multilateralismo iberoamericano. En el ámbito internacional, representa un importante puente en las relaciones





entre Europa e Iberoamérica. El jurado reconoce la labor realizada y anima a su desarrollo futuro".

Mariano Jabonero, secretario general de la OEI, expresó su "inmenso agradecimiento al jurado por este reconocimiento y gratitud a todos los gobiernos de los 23 países miembros que, durante 75 años, han confiado en la OEI para ayudar a los ciudadanos de la región a resolver sus problemas". Añadió que "la OEI es fundamentalmente un instrumento válido para trabajar en favor del desarrollo y el bienestar de los hombres y mujeres de Iberoamérica".

Fundada en 1949, la OEI se ha consolidado como la principal organización de cooperación entre los países iberoamericanos de habla hispana y portuguesa, con un volumen medio anual de 650 proyectos y más de 12 millones de beneficiarios anuales de media en los últimos cinco años. Es la organización iberoamericana más antigua y con mayor presencia territorial, con 19 oficinas nacionales y sede en Madrid (Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, El Salvador, España, Guatemala, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, Portugal, República Dominicana y Uruguay).

Conozca <u>las acciones que la OEI lleva a cabo</u> desde hace más de siete décadas a favor del desarrollo de América Latina y el Caribe.

Premio de Cooperación Internacional

El Premio de Cooperación Internacional es el sexto de los ocho que en esta edición concede una vez a la semana la Fundación Princesa de Asturias. Creado en 1981, está dotado con 50.000 euros (280.000 reales) y una escultura del artista catalán Joan Miró.

En las últimas semanas, el Premio Princesa de Asturias de las Artes fue concedido al cantante español Joan Manuel Serrat, el de Comunicación y Humanidades a la artista franco-iraní Marjane Satrapi y el de Deportes a la jugadora española de bádminton Carolina Marín. El Premio de Ciencias Sociales fue para el intelectual y ex político canadiense Michael Ignatieff, y el de Letras para la poetisa rumana Ana Blandiana.

Los premios, que llevan el nombre de la heredera de la Corona española, la Princesa Leonor, serán entregados por ella y los Reyes Felipe VI y Letizia en





Organização de Estados Ibero-americanos

una ceremonia que se celebrará en octubre en Oviedo, capital de Asturias, en el norte de España.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales — como la UNESCO, SICA, BID, CAF o la Unión Europea—, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización tiene en la actualidad 16 millones de beneficiarios directos en toda la región.